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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit sehr viel ehrenamtlichem Engagement führen Magdeburger Vereine jedes Jahr eine 
Reihe von Veranstaltungen in den Stadtteilen durch, die das Leben in der Landeshauptstadt 
bereichern und zudem eine große kulturelle Bandbreite bieten. Bedauerlicherweise stößt die 
hohe Einsatzbereitschaft dieser überwiegend gemeinnützigen Vereine schnell an ihre 
Grenzen, da die von der Landeshauptstadt Magdeburg für diese Veranstaltungen erhobenen 
Gebühren eine unüberwindbare Hürde darstellen. 
 
Daher frage ich Sie: 

1. Wie hoch waren die Einnahmen der Landeshauptstadt Magdeburg im Jahr 2014 auf 
Grund von Veranstaltungen gemeinnütziger Vereine? 

 
2. Wie hoch waren die Gebühreneinnahmen für die einzelnen Veranstaltungen von 

gemeinnützigen Vereinen im Jahr 2014? 
 

3. Wie hoch waren die Gebühreneinnahmen der einzelnen Ämter der Landeshauptstadt 
Magdeburg auf Grund von Veranstaltungen gemeinnütziger Vereine im Jahr 2014? 

 
4. Welche Möglichkeit sieht die Landeshauptstadt Magdeburg, gemeinnützige Vereine, 

insbesondere Vereine, die nichtkommerziell tätig sind, von Gebühren für 
Veranstaltungen zu entlasten? 

 
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 


